

Je m'appelle Virginie Caillaud, je suis née en 1998. Cette année là l'équipe de France gagne la Coupe du Monde. Je ne m'en souviens pas mais elle a gravé mon Coeur pour cette passion, le football.

À l'école je jouais au foot dans la cour avec les copains. J'ai alors commencé le foot à l'âge de 9 ans au FC Diors et j'y suis resté 3 ans.



## Portrait de femme en 2022

J'ai ensuite rejoins le club de BVN dans une équipe de fille. J'ai joué pendant 4 saisons pour le BVN. Pendant ses années jeunes, j'ai eu la chance de participer aux différentes sélections de l'Indre (U13 et U15) et de l'équipe du Centre (U15). Ces sélections sont des moments formidables à vivre et je souhaite qu'un maximum de jeunes filles puissent y participer pour gagner

Lors de mes 16 ans, j'ai pris la décision de quitter le BVN et partir jouer en seniors à l'ES Vineuil-Brion. A Vineuil, j'ai vécu de très belles saisons que je n'oublierais jamais. Surtout une en particulier, l'année où nous avons jouer les inter-régions. Ensuite il y a eu l'entente avec le Poinçonnet, ou je suis resté une seule saison.



Pour finir je joue à la Berrichonne de Châteauroux depuis 4 ans. En parallèle de mon parcours de joueuse, j'ai aussi pris un rôle d'éducatrice au sein du club de l'Etoile de Châteauroux. J'ai commencé il y a 3 ans maintenant avec Billel Toumi, les samedis sur la catégorie U9.

J'ai ensuite intégré la catégorie U13 en 2020. Aujourd'hui je suis responsable de la catégorie U13 à l'Etoile et nous obtenons avec les 3 équipes des résultats positifs. Pour finir, j'interviens sur les centres de perfectionnement U13F/U15F avec Aniss. Ce qui est un réel plaisir de pouvoir travailler avec lui et de voir les jeunes progresser. Je remercie toute les personnes qui me font confiance en tant que joueuse et éducatrice.